
ПАРТИЙНАЯ ПЛОЩАДКА № 25 (749)
30 июня — 6 июля 2010 года  САРАТОВСКАЯ ПАНОРАМА 6

«Единая Россия» берет под жесткий контроль реализацию 

партийных проектов и исполнение федеральных законов

Как отметил депутат Госдумы,
«Единая Россия», запуская ряд но�
вых проектов, преследует одну
цель: добиться реального улучше�
ния жизни граждан. Партийцы гото�
вы вести открытый диалог со всеми
заинтересованными сторонами, в
том числе и с оппозиционными пар�
тиями, разъясняя свою позицию,
принимая и критику в свой адрес,
естественно, если она обоснована.

Асфальтом 
по бездорожью!

Отвечая на вопросы представи�
телей СМИ о работе в Саратове,
Николай Панков поделился с жур�
налистами своими впечатлениями
о визите в поселок Комсомольский
Заводского района.

— Вместе со мной там работа�
ли депутаты от Заводского райо#
на — Саратовской областной Ду#
мы Михаил Исаев и Саратовской
городской Думы Сергей Край#
нов, — рассказал Николай Панков.
— Нас интересовало качество ре�
монта дворовых территорий, кото�
рое там ведется. Напомню, что с
июня текущего года при поддержке
партии «Единая Россия» в Саратове
стартовал новый проект под назва�
нием «Новые дороги России», в
рамках которого будет осуществ�
ляться ремонт внутриквартальных
дорог, придомовых территорий,
дворов, а также подъездов к учреж�
дениям социальной сферы — об�
щеобразовательным школам, дет�
ским садам, поликлиникам, боль�
ницам и так далее. Комсомольский
поселок — это начало Саратова, а
не окраина. Необходимо менять
психологию людей. А для этого
нужно сделать комфортной жизнь
граждан независимо от террито�
рии, где они проживают.

Благодаря инициативе вице#
спикера Государственной Думы
Вячеслава Володина Саратов во�
шел в число 32 регионов страны,
которые принимают участие в этом
проекте. Как следствие, наш город
получит существенную федераль�
ную поддержку — это 800 млн руб�
лей. Кроме этого, при помощи го�
родских депутатов от «Единой Рос�
сии» во главе с Олегом Грищенко
из городского бюджета дополни�
тельно выделят еще 100 млн руб�
лей. За что городскому руковод�
ству, как отметил госдеп, следует
выразить признательность.

По мнению Николая Панкова,
проект «Новые дороги России» был

начат очень своевременно. Его реа�
лизация значительно улучшит жизнь
населения Саратова. Ведь не сек�
рет, что многие жители, особенно
окраинных районов, сталкиваются с
плохими дорогами ежедневно.

— В некоторых дворах Комсо�
мольского поселка, например по
улице Химической, 4, уже начались
ремонтные работы, — отметил де�
путат Госдумы, — а ведь дороги
здесь не ремонтировались с 1993
года! Могу сказать, что «Единая
Россия» и городская власть сдела�
ют все возможное, чтобы как можно
больше дворов Комсомольского
поселка было благоустроено уже в
ближайшее время.

(Помимо ремонта дорожного
покрытия, в поселке планируется
заменить бордюрный камень, при�
вести в порядок ливневые стоки.
Об этом на недавно прошедшей в
«Единой России» пресс�конферен�
ции говорил глава города Олег Гри�
щенко. — Авт.).

В то же время госдеп Панков
подчеркнул:

— Очень важно эффективно и
рационально израсходовать выде�
ленные деньги. Не допустить во�
ровства и разгильдяйства. Хорошо,
что сегодня городская власть во
главе с Олегом Грищенко уделяет
большое внимание реализации до�
рожного проекта.

К сожалению, порой подрядчи�
ки откровенно халтурят. По словам
парламентария, в Саратове за не�
качественно выполненную работу
уже «отстранили от дел» трех под�
рядчиков.

Николай Панков также отметил,
что сейчас необходимо тщательно
контролировать соблюдение сро�
ков проводимых работ, ведь време�
ни для их выполнения довольно ма�
ло — всего 4 месяца до осеннего
сезона дождей. Жесткие требова�
ния будут предъявляться и к качес�
тву ремонта, к соблюдению всех
технологических требований.

— Разговор у нас короткий: не
хочешь или не можешь нормально
работать — уходи. Предпочтение
будет отдаваться тем подрядным
организациям, которые хорошо се�
бя зарекомендовали. А если кто�то
кладет асфальт толщиной в 3 см
вместо 5 см, как следует по норма�
тиву, такие работники нам не нуж�
ны. Расчет подрядчики получат по
факту выполненных работ, — резю�
мировал Николай Панков.

Дорогие 
мои лекарства…

Во время визита в Саратов Ни�
колай Панков посетил также не�
сколько аптек, расположенных в
поселке Комсомольский, в качест�
ве простого покупателя.

Таким образом народный из�
бранник проверил выполнение фе�
дерального законодательства, ре�
гулирующего цены на ряд лекар�
ственных средств.

— Всего я побывал в трех апте�
ках, расположенных на улицах Хи�
мической, Тульской… В одной из ап�
тек были обнаружены явные нару�
шения.

В частности, по словам депута�
та Панкова, в ассортименте аптеки
почему�то отсутствовал арбидол,
который, кстати, включен в обяза�
тельный перечень жизненно необ�
ходимых лекарств, утвержденный
правительством РФ. Да и самого
перечня жизненно важных лекарств
в аптеке не оказалось, что также
противоречит новому законода�
тельству. А ведь именно в нем за�
фиксированы максимальные цены
на большинство медикаментов.

— Этот список должен нахо�
диться на видном месте, чтобы лю�
бой желающий мог в него загля�
нуть. Или же спросить у фармацев�
та всю необходимую информацию,
— отметил Николай Панков, —
кстати, на отсутствии арбидола
проблемы не закончились. Мне от�
казали в продаже бисептола, со�
славшись на то, что для покупки
данного лекарства необходим ре�
цепт врача, что также не соответ�
ствует действующим нормам.

По словам депутата, когда он
начал задавать неудобные вопро�
сы, работники аптеки сильно за�
волновались, а потом, видимо, до�
гадавшись, что перед ними не про�
стой покупатель, начали названи�
вать своему начальству.

— Недавно Генеральная проку�
ратура РФ провела мониторинг цен
по лекарствам, продающимся в ап�
течных сетях, — сообщил Панков. —
Было выявлено завышение цен до
90 процентов. Проведенный рейд
показал, что из трех проверенных
аптек только в двух имеется список
жизненно важных препаратов. Я
приобрел там нужные мне лекар�
ства, цена на которые полностью
удовлетворяла требованиям прави�
тельства РФ. А одна аптека данный
список лекарств не предоставила,
показав перечень лекарственных

средств своей компании с ценами,
установленными частной фирмой.
Думаю, что здесь нужно будет обра�
титься в прокуратуру, чтобы та при�
няла меры. Вплоть до приостанов�
ления лицензии аптекам, не выпол�
няющим требования закона. Мы на�
мерены и дальше вести обществен�
ный контроль по ценообразованию
на лекарства не только в Комсо�
мольском поселке, но и в остальных
районах города. Делать это будем
сообща с депутатами областной и
городской Думы. Я также надеюсь
на поддержку в этом вопросе моих
коллег по партии «Единая Россия».
Мы считаем, что низкие цены на ле�
карства жизненно важны для насе�
ления, — сказал в заключение Нико�
лай Панков.

Экономия здесь не#
уместна

Тему заботы о здоровье горо�
жан продолжила на пресс�конфе�
ренции депутат Саратовской об#
ластной Думы Наталья Линдиг#
рин, которая рассказала о реали�
зации нового партийного проекта
«Качество жизни (Здоровье)».

— Как уже говорил вице�спикер
Государственной Думы Вячеслав
Володин, главная цель проекта — в
течение двух лет капитально отре�
монтировать лечебные учреждения
по всей России, оснастить их со�
временным оборудованием, вне�
дрить в ЛПУ новейшие информаци�
онные системы, — сказала Наталья
Линдигрин. — На реализацию про�
екта из федерального бюджета бу�
дет выделено 460 миллиардов руб�
лей, которые поступят в регионы
уже в 2011–2012 годах. При этом
около 300 млрд рублей будет на�
правлено на капитальный ремонт и
реконструкцию больниц. Средства,
необходимые для реализации про�
екта, будут в обязательном порядке

отчисляться с предприятий в Фонд
обязательного медицинского стра�
хования. Прежде такой взнос был
3,1 процента, а уже с 2011 года он
увеличивается до 5,1 процента.
Экономить на здравоохранении
нельзя, подчеркнула Наталья Лин�
дигрин. К примеру, в Германии от�
числения в ФОМС составляют око�
ло 15 процентов, в ряде других ев�
ропейских стран 12–14 процентов.
Зато и продолжительность жизни
людей там составляет в среднем 79
лет. А в России пока на 10 лет мень�
ше…

Что касается средств, которые
может получить непосредственно
Саратовский регион, то здесь мно�
гое зависит от того, насколько опе�
ративно на местном уровне будет
принята профильная областная
программа. Ее необходимо подго�
товить и защитить в кратчайшие
сроки, чтобы получить по возмож�
ности больше средств. А потратить
их есть куда: около 30 процентов
медучреждений области нуждается
в капитальном ремонте.

Относительно информации об
увеличении пенсионного возраста,
и Николай Панков, и Наталья Лин�
дигрин высказались однозначно:
никаких изменений здесь вводить
не планируется.

Также депутаты выразили недо�
умение относительно оппозиции:
по их словам, на всех уровнях она
голосовала против новых проектов
«Единой России». Ситуация выгля�
дит абсурдно: с одной стороны, оп�
позиция ратует за народ (на сло�
вах), а как доходит до дела, почему�
то выступает против новых дорог,
доступной медицины, качественно�
го образования…

Владимир ГРИГОРЕНКО

«Комсомольский поселок –
начало Саратова, а не окраина»

На прошлой неделе депутат Государственной Думы
Николай Панков побывал с рабочим визитом в Саратове.
Об итогах своей поездки он рассказал журналистам 
на пресс#конференции.

Валентина Ивановна Тарасо#

ва позвонила в числе первых. Од�
ними из лучших, на ее взгляд, се�
годня являются Волжский, Ленин�
ский и Заводской районы, а вот за�
мыкает список ее родной Фрунзен�
ский район:

— Я живу во Фрунзенском райо�
не, в доме № 51б по ул. Вавилова, а
работаю в Волжском. И так мне
обидно, что мой родной район, ко�
торый всегда был сердцем Сарато�
ва, сейчас находится не в лучшем
состоянии. Взять хотя бы улицы Же�

лезнодорожная, Вавилова, Пугачев�
ская. Там до сих пор песок лежит ог�
ромным слоем, оставшийся после
гололеда. Чуть какой ветер — вся
эта пыль летит в окна, на прохожих,
на машины. Вы в своей газете пише�
те, что и от нас, жителей, многое за�
висит. Я с вами полностью согласна.
Свой двор мы, жители, приводим в
порядок — у нас чисто (спасибо уп�
равляющей компании), цветы выса�
живаем сами. А вот улицы убрать,
видимо, некому. Я неоднократно об�
ращалась в администрацию района
с просьбой выделить нам технику —

маленький трактор с ковшом — хотя
бы на один день. Мы бы собрали
весь этот песок вручную, накидали
бы его лопатами в ковш. Но нам все
время говорят: техники не хватает! А
ведь так обидно, когда видишь, что
все меняется к лучшему, кроме тво�
его района. Взять хотя бы Волжский
район, я там работаю, там так стало
красиво! Газоны стриженные, цве�
тов много, мусора практически не
стало. Приезжаешь туда — как будто
в другой мир попадаешь.

Наталья Станиславовна жи�
вет в Заводском районе:

— У нас изменения налицо. Ко�
гда�то я стеснялась говорить, что
живу в Заводском районе, так как
все считали, что это деревня какая�
то. Теперь горжусь, потому что мы
живем даже лучше, чем центровые.
Сама я с улицы Пензенской. Здесь
чисто, красиво, много зелени. Ма�
газины следят за своими террито�
риями. А какой у нас замечатель�
ный сквер напротив администра�
ции! Мне кажется, он составляет
здоровую конкуренцию Горпарку.
Здесь аттракционы не хуже, а цены
приемлемые даже для малообес�
печенных граждан.

Ксения ФОМА

Хотим жить в красивом городе!
Читатели откликнулись на наш призыв составить свой собственный рейтинг районов

Не успела наша газета поступить в продажу, как к нам 
в редакцию начали поступать звонки от читателей 
с рассказами о том, что меняется в городе, а что остается
на прежнем уровне. Пока мы не будем подводить итоги
(если вы помните, мы решили составлять рейтинги
районов с конца следующего месяца), но вот отдельные
высказывания и предложения наших читателей публикуем.

В некоторых аптеках цены на лекарства завышены на 90 процентов
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